

LES ÉTUDIANTS ÉTRANGERS D'IMT MINES ACCUEILLIS CHEZ LES ALÉSIENS

Afin de faciliter l'intégration des étudiants étrangers, IMT Mines Alès lance un programme de parrainage et sollicite la participation des Alésiens.

Accueillir un étudiant étranger fraîchement arrivé en terres cévenoles pour suivre un parcours d'excellence d'IMT Mines Alès. Voici ce que l'école propose aux Alésiens dans le cadre de son nouveau programme de parrainage. Avec pour objectif de faciliter leur intégration et à renforcer les liens entre la communauté locale et l'école, ce projet est aussi l'occasion pour les Alésiens de découvrir l'univers d'IMT Mines Alès, une autre culture, mais aussi de participer avec l'association des Internationaux des Mines d'Alès à des soirées à thèmes et bien d'autres choses...

Aucune expérience préalable n'est nécessaire, seulement un désir sincère d'accueillir, d'échanger, de partager et d'aider, voire de pratiquer une langue étrangère.

Le rôle des parrains / marraines consiste à accompagner les élèves à l'extérieur de l'école dans différents domaines en cas de nécessité (démarche administratives notamment) ou au bon vouloir (partage de repas, sorties culturelles, ...). En somme, la relation parrain / filleul doit être agréable pour les deux parties !

« Nous sommes convaincus que cet appel renforcera encore davantage les liens entre notre établissement et la ville d'Alès. Chaque parrainage sera un pas de plus vers une communauté soudée, dynamique et interculturelle », déclare Assia Tria, directrice d'IMT Mines Alès.

Contact

Association des Internationaux des Mines d'Alès

aima@mines-ales.fr